Wieder am 14. Februar vor dem Brandenburger Tor: One Billion Rising



One Billion Rising - eine Milliarde Menschen erhebt sich für ein gewaltfreies Leben für Mädchen und Frauen. Jedes Jahr am Valentinstag, also am 14. Februar, gehen weltweit Frauen, Männer, Mädchen und Jungen und Menschen jeglichen Geschlechts auf die Straße und fordern mittels des Tanzes ein Ende der Gewalt. Das Centre Talma der GSJ Berlin veranstaltet die Dance-Demo am Brandenburger Tor und lädt so auch 2025 wieder Berlin ein, zwischen 16:00 und 18:15 friedlich und tanzend vor Berlins Wahrzeichen Nr 1 zu demonstrieren.

Ab 16:00 stehen Aktions-und Infostände bereit und die Choreografie wird gemeinsam erlernt. Die eigentliche Demo, deren Schirmfrau die Bundesfrauenministerin Lisa Paus ist, findet dann von 17:30-18:15 Uhr statt.

Weitere Infos gibt es beim Centre Talma (Homepage) und hier das Video zur Demo 2024 (YouTube).

OBR 2025-Flyer-Hohe-Aufloesung.jpg (224,5 KiB)

03.01.2025 09:00 von Thorsten Süfke